## L'ACTU DU CAB'

Le mois de décembre a été rempli de moments conviviaux et d'évènements chez LAWIS! Retrouvez nos temps fort ce mois-ci au cabinet avec :

- Dans le cadre de la démarche d'accès à la justice pour tous, valeur à laquelle le Cabinet est très attachée, Maître Chloé NADEAUD est intervenue au sein de la maison du droit et de la justice des Dervallières l'après-midi du 14 décembre et a prodigué les premiers conseils juridiques à chacun
- Le Cabinet toujours impliqué au sein du barreau de Nantes i : ce mois-ci, Maître Doriana CHAUVET et Maître Chloé NADEAUD ont notamment participé à la Commission NTIC et à la Commission Egalité.



Maître Doriana CHAUVET a été interviewée pour Doctopreneur, un club de professionnels de santé qui veulent entreprendre. Elle a abordé lé sujet de la mise en conformité au règlement général sur la protection des données personnelles. A retrouver le 1er février prochain sur la page linkedin Doctopreneur!





• Nous avons réalisé un teambuilding de Noël avec au programme un espace game à Tadam sur les univers de l'horreur de et du Mexique, puis un repas au Black Shelter partagé avec les coworkers de Nantes et St-Herblain.

